
Responsable de la Commission technique Badminton:

Roger Baumann – Kehlhof 2a – 8409 Winterthur – 052 242 22 14 – 078 743 02 00 – badminton@svse.ch

Rapport annuel **Badminton** Saison 2015/2016

En regardant sur la saison passée, la rétrospective de la discipline Badminton USSC est positive. En collaboration avec des organisateurs actifs, nous avons pu proposer des manifestations belles et intéressantes. La palette des participants a toujours été rafraîchie par des nouveaux adeptes du Badminton se joignant aussi les rangs de l'USSC.

Un GRAND MERCI à vous – Le SPORT fait du PLAISIR avec vous et pour vous !

Réunion des cadres Swiss-Team du 17.10.2015 à Berne

Dans le centre sportif Thalmatt, le cadre élargi s'est rassemblé pour deux blocs d'entraînement. Lors de ce rassemblement, de nouveaux joueurs potentiels pour le Swiss-Team ont été identifiés et l'esprit d'équipe a été renforcé.

23^{ème} tournoi amical à St-Gall avec à la suite l'assemblée annuelle le 31.10.2015

Une fois de plus, l'ESC St-Gall était à la hauteur de la tâche en organisant un tournoi fabuleux. La star locale Simon Rutschmann a remporté la victoire du jour et Susanne Binder de l'EBC Winterthur était la première des Dames. Tout le monde a bien profité de l'offre alléchante de la cantine de la fête et à la fin, chaque participant a eu le droit de se servir sur la table des cadeaux bien garnie. En résumé, c'était simplement un grand plaisir. Après une petite marche à pied, l'ordre du jour a été traité bien efficacement lors de l'assemblée à la suite.

Weekend d'entraînement du 14/15.11.2015 à Morschach

Le weekend organisé par le membre de la CT Mathias Aegler dans le Swiss Holiday Park a provoqué bien des visages contents. Ceci était dû d'une part à l'entraîneur Werner Ritschard transmettant des astuces de grande valeur aux participants illustres et, d'autre part, au centre de vacances sur les hauteurs du Lac des Quatre-Cantons qui permet à tous de se sentir à l'aise.

Tournoi des quatre nations du 15 au 17.04.2016 à Blackpool, Grande-Bretagne

À Blackpool, une station balnéaire au Sud de l'Angleterre, les nouvelles règles USIC Badminton ont été appliquées pour la première fois. Le changement le plus perceptible est la réduction des équipes à 4 joueurs hommes et 2 dames. Ainsi, seuls 8 parties seront jouées par rencontre entre pays. Le nouveau venu Flavio Baumann a apporté du sang frais et un esprit de combattant dans notre équipe. Nos adversaires ont également pris connaissance avec admiration de ce fait, et Flavio a eu les honneurs du chapeau légendaire. Le Swiss-Team a dû se contenter de la médaille en chocolat malgré une bonne prestation car les équipes adversaires étaient aussi arrivées avec une relève performante.

24^{ème} tournoi amical du 07.05.2016 à Schönbühl

En collaboration avec le BC Ostermundigen-Bolligen, la CT Badminton a organisé le tournoi amical sous la devise du jour « les atouts suisses ». En effet, de nouveaux participants et des membres USSC fraîchement recrutés ont sorti leurs atouts de leurs manches dans la salle du DDPS. En sa qualité de jeune pousse, Simon Maurer a remporté la victoire du jour, ensemble avec Andrea Buri (CSC Bienne) et Regula Baumann (ESV BLS) qui ont occupé les deux meilleures places des Dames dans ce grand peloton de participants. Il y avait pour tous les goûts sur la table des cadeaux, et en plus du chocolat suisse et des biscuits traditionnels.

Journée de sport Login du 18.06.2016 à Olten

La CT Badminton s'est à nouveau présentée à la journée sportive Login à Olten. L'intérêt de faire voler des volants à l'aide de raquettes a été un peu moins fort que l'année précédente. C'était sans doute à cause des footeux sur les places extérieures qui ne prenaient à peine note de notre présence. Néanmoins, la CT Badminton aimerait profiter de ces opportunités pour éveiller l'intérêt de la relève.

16^{ème} championnat suisse USSC Badminton le 25.06.2016 à Interlaken

Walter Röthlisberger de l'ESV BLS a une fois plus démontré sa capacité d'organisation et a créé des conditions optimales pour couronner le champion. Cet honneur est revenu à Flavio Baumann (ESV BLS, Messieurs), Karin Regius (EBC Winterthur, Dames), Pietro Fontana (Séniors) et Ramon Solimine (M16). Le niveau était élevé non seulement sur le terrain, mais aussi digne des champions à la cantine et la table des cadeaux. En matière de participation, il y a encore du potentiel dans les catégories Dames et M16. ...

L'organisation du 8^{ème} championnat USIC du 5 au 9 juillet 2017 à Berne, ainsi que toute la 17^{ème} saison USSC Badminton 2016/2017, nous mettra devant des grands défis. À côté de ces manifestations phares, les tournois amicaux, le championnat suisse et le weekend d'entraînement constitueront les piliers importants de la CT Badminton.

Afin de pouvoir maîtriser ces tâches attractives et passionnantes, nous avons besoin

- **de joueurs motivés** *aux tournois et dans l'équipe Swiss-Team*
- **d'organisateurs prévoyants** *pour les tournois amicaux et les championnats*
- **de bénévoles chevronnés** *aux championnats USIC et les tournois.*

C'est grâce à ton soutien que nous vivons le plaisir du sport !

Vous trouverez comme toujours nos actualités sous www.ussc.ch, et les renseignements sous badminton@svse.ch

Winterthur, le 09.09.2016

Responsable de la commission technique
Roger Baumann